



## Sarihusada Hadir di Taman Pintar

MENYAMBUT libur Lebaran tahun ini, Taman Pintar Yogyakarta memperkenalkan zona 'Sarihusada Nutrition Factory' sebagai sarana informasi dan edukasi terbarunya. Dengan tampilan baru dan model edukasi yang interaktif, pengunjung akan dikenakan dengan proses pembuatan produk susu pertumbuhan anak.

"Wahana baru ini dirancang dengan tampilan *modern* menggunakan teknologi replika maupun audio visual untuk mengetahui proses pembuatan produk nutrisi Sarihusada melalui informasi mengenai tahapan-tahapan pada proses produksi, fungsi - fungsi mesin produksi, serta sekilas sejarah dan kegiatan kegiatan sosial Sarihusada," kata *Head of Corporate Affairs Division* Sarihusada, Arif Mujahidin Minggu (4/8).

Sarana edukasi terbaru yang disuguhkan Sarihusada memiliki konsep yang menarik karena tidak hanya menyuguhkan diorama, akan tetapi juga memenuhi keingintahuan pengunjung mengenai sejarah Sarihusada, proses produksi pembuatan produk nutrisi, fungsi mesin - mesin dalam proses produksi dan upaya menjaga kualitas, melalui model media interaktif yang disediakan.

Melalui zona ini, Sarihusada ingin memberikan pengetahuan dasar kepada anak-anak yang berkunjung ke Taman Pintar mengenai begitu kompleks serta higienisnya proses pengolahan susu mulai saat susu diperah di peternakan, proses produksi hingga masuk kedalam kemasan dan siap di distribusikan ke seluruh penjuru Indonesia.

Kepala Taman Pintar, Yuniarto Dwisutono berharap bahwa sarana edukasi Sarihusada ini bisa menambah daya tarik pengunjung Taman Pintar dengan tampilan yang lebih menarik. Pengelola Taman Pintar Yogyakarta sangat menghargai dukungan Sarihusada dalam merenovasi beberapa arena di Taman Pintar seperti Gedung PAUD dan Taman Air Menari serta Wahana Ilmu Pengetahuan Sarihusada Nutrition Factory.

"Upaya ini menjadikan Taman Pintar semakin menarik sebagai obyek kunjungan wisata edukasi keluarga di Yogyakarta," imbuhnya. (gva)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005